

# JUBILAUMSBEILAGE



Vergangenheit  
Die Heimatzeitung seit 1786.  
Unabhängige Tageszeitung  
für Schwäbisch Gmünd und  
den Ostalbkreis.  
Älteste noch erscheinende  
Tageszeitung in  
Baden-Württemberg.



2011 ist das Jubiläumsjahr der Rems-Zeitung:  
Am 11. April 1786, vor 225 Jahren, erschien zum  
ersten Mal eine Zeitung in Schwäbisch Gmünd,  
zunächst als Wochenblatt, in deren kontinuierlicher  
Rechtsnachfolge die Rems-Zeitung bis heute steht.  
Sie ist damit die älteste noch erscheinende  
Tageszeitung in Baden-Württemberg.

Aus diesem Anlass haben wir ein einmaliges  
**JUBILÄUMSANGEBOT** für Sie parat.  
Für weitere Informationen bezüglich unseres  
Jubiläumsangebots steht Ihnen das  
**Rems-Zeitung-Anzeigenteam** unter  
Telefon (0 71 71) 60 06-60 oder  
per E-Mail [anzeigen@rems-zeitung.de](mailto:anzeigen@rems-zeitung.de)  
gerne zur Verfügung.

Die umfangreiche Jubiläumsbeilage erscheint  
in der Kalenderwoche 43 (26. bis 29. Oktober)  
im Halbformat mit einem hochwertigen  
Umschlag und einer Gesamtauflage von rund  
60 000 Exemplaren und wird jeden Haushalt  
im Verbreitungsgebiet erreichen.

Die Beilage beleuchtet längerfristige  
Entwicklungen in Schwäbisch Gmünd und  
seiner Raumschaft, geht auf die Historie ein  
und gibt Ausblicke auf Kommendes. Wirtschaft,  
Kultur, Sport, Vereins- und Alltagsleben aus  
dem Verbreitungsgebiet haben darin ebenso  
Platz wie die Geschichte und Gegenwart der  
Rems-Zeitung selbst.

Bitte disponieren Sie Ihre Anzeige bis  
spätestens **Mittwoch, 5. Oktober.**

Zukunft  
Hintergrundinformationen zu  
Ereignissen, die andere Medien  
nur anreißen oder über die sonst  
niemand berichtet.  
Total Lokal!

